

Saisonbericht C- Junioren ab Juni 2023

Trainer: Kai Buchholz, Niclas Traber, Lena Buchholz, Tobias Hüttich

In der vergangenen Spielzeit haben wir eine C-Jugend Mannschaft als JSG mit unseren Partnervereinen TSV Süstedt und SV Bruchhausen-Vilsen gemeldet.

Um eine vernünftige Kaderstärke zu haben und die Mannschaft nicht wieder neu zusammenwürfeln zu müssen, zogen wir einige Spieler, die eigentlich noch ein Jahr D-Jugend spielen könnten, mit hoch.

Letztendlich ist dieses Experiment geglückt. Nach einer guten Qualirunde konnten wir diese mit Tabellenplatz drei abschließen. Das war auch gestecktes Ziel. Anschließend ging es in die Staffelfrunde.

Hier konnte das Team den Vogel abschießen und wir gewannen die Staffelfmeisterschaft ohne Punktverlust souverän.

Mit gesamt 21 aktiven Spielern konnten wir immer aus dem vollen Schöpfen und mal fehlende Spieler jederzeit gleichwertig ersetzen.

Ein großer Vorteil war hier das Vierergespann als Trainerteam. So konnten die zwei Trainingstage in der Woche optimal genutzt und auch individuelle Gruppentrainings durchgeführt werden.

Bemerkenswert ist hier, dass es aufgrund von Klassenfahrt nur eine Trainingswoche gab, in der weniger als 15 Spieler beim Training waren.

Trainiert und gespielt wurde in Asendorf.

Besonders hervorzuheben ist nicht nur der absolute Teamgeist und das tolle Mannschaftsgefühl, sondern auch die Eltern der Kinder.

Man brauchte in der ganzen Saison nie zu fragen, wer die Kids zu Auswärtsspielen fährt. Es waren immer genug da und immer genug mit. So das bei Auswärtsspielen teils mehr Eltern und Anhänger vom TSV Asendorf am Spielfeldrand standen als von der Heimmannschaft. Auch das ein Zeichen von einem ganz starken Team.

Neben Aufwärmshirts und T-Shirts von Fahrschule Ströh wurde das Team auch noch mit Trainingsanzügen ausgestattet, die von Familie Schlake gestiftet wurden. Auch hier noch einmal einen besonderen Dank.

In der aktuellen Saison haben wir alle Spieler mit in die B-Jugend hochgezogen. Auch hier wieder mit dem Risiko, das die jungen Spieler (die teils jetzt erst in die C-Jugend gekommen wären), ein wenig das Nachsehen haben. Dem war aber nicht so.

Da wir als komplette Mannschaft geeint blieben und bereits eingespielt waren, konnten wir an die vergangenen Leistungen anknüpfen. Die Mannschaft ist jetzt als rein Asendorfer Mannschaft gemeldet und wir haben mit einem Gastspieler aktuell wieder 22 aktive Spieler.

In der Qualirunde konnten wir auch hier wieder den dritten Platz sichern und stehen jetzt in der Staffel zur Winterpause aktuell auf Platz 2. Das hätten wir so auch nicht vermutet, da bei Mannschaften mit überwiegend älteren B-Jugend Spielern der körperliche Unterschied zu unseren Jungs doch schon gravierend ist.

Zum Start dieser Saison konnte die Mannschaft dann auch noch neue Trikots (wieder im klassischen grün) von Sarah Hüttich (Schmalzkuchen Koenig) entgegennehmen. Auch hier herzlichen Dank.

Wir sind gespannt, was wir hier noch aus den Jungs rausholen können und bereiten bereits die kommende Saison vor. Hier werden wir schauen ob wir noch ein paar Jungs für den TSV begeistern können oder um eine B- und eine A-Jugend stellen zu können, wieder im einer Spielgemeinschaft an den Start gehen.

Kai Buchholz